
 

 

 
 
 
 
 
 
 
リリース日：2023 年 7 月 13 日 

 始動！「とびだせ！閖上しらすプロジェクト」2023 
 

報道関係者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

有限会社まるしげ（漁亭浜や）、名取市、尚絅学院大学は 2021年度より産学官連携事業と位置づけ、 

「とびだせ！閖上しらすプロジェクト」をスタートいたしました。 

このプロジェクトは、日本のしらすの水揚げ最北端である閖上で獲れる「北限のしらす」の認知度向上 

      とイメージの定着を目的とするもので、ひいては閖上の町全体の活性化を目指すものです。 

       本プロジェクトの本年度の活動がスタートいたしますので、ご案内いたします。 

       尚絅学院大学では、本プロジェクトに一層力をいれることを確認し、これまで 2年間活動してきた 

こども学類・相馬ゼミに加え、人文社会学類・廣瀬ゼミが協力する学類横断型の新たなプロジェクト 

体制で活動に臨んでまいります。 

つきましてはご多忙の折恐縮ですが、趣旨をご理解いただき、ぜひ取材・報道くださいますようお願い 

いたします。 

       

＜概要＞ 

■事業名：とびだせ！閖上しらすプロジェクト 

            ■連携機関：有限会社まるしげ（漁亭浜や）、名取市、尚絅学院大学  

            ■目  的：閖上しらす（北限のしらす）の認知度向上とイメージの定着 

       ■活動実績：2021年 北限のしらすをモチーフとしたイメージキャラクター考案 

             2022 年 キャラクター決定（シー・ラッスー）・発表、 

キャラクター使用マニュアル作成、 

着ぐるみ制作、販促品作成、各種イベント参加 他 

■担当教員：尚絅学院大学 子ども学類  教授・相馬 亮（そうま りょう） 

      尚絅学院大学 人文社会学類 教授・廣瀬 愛（ひろせ あい） 

            ■学  生：相馬ゼミ  計 8名、 

             廣瀬ゼミ  計 14名 

       ■2023計画：キャラクター（シー・ラッスー）を使用した、北限のしらす PR動画の作成（4～5本程度） 

→廣瀬ゼミ 

キャラクター（シー・ラッスー）を使用した、商品包材等のデザイン製作 →相馬ゼミ 

 

 

 

 

 

＜本件への問い合わせ先＞ 

尚絅学院大学 教育研究支援課・大学広報室  

課長兼室長  佐々木 真也 

電話：022－381－3502  Mail：ksien@shokei.ac.jp 



 

 

＜キックオフミーティング（閖上見学会）を開催します！＞ 

     7月 17日（月・祝）、閖上の関係各位と本学廣瀬ゼミ（動画制作）とのキックオフミーティング（閖上見学会） 

を開催します。 

まるしげ様だけではなく、閖上に係る多くの方がプロジェクトに賛同してくださっており、学生に閖上や 

水産業、しらす等のことを教えて下さいます。また学生からも率直な意見や質問を行い、プロジェクトの骨格 

をイメージしていきます。今回は動画制作を担当する廣瀬ゼミのキックオフミーティングとなり、閖上のロケハン 

も同時に実施する予定です。 

     

■プログラム 

10:00 閖上伝承館見学   

10:30 鈴栄工場見学     講話：鈴木 社長様 

11:00 センシン食品見学   講話：専務取締役 高橋大善様 

     11:30 いちまる水産見学   講話：調整中 

     12:00 閖上地区探索（現調） 

     12:40 しらす丼 実食    閖上朝市メイプル館 浜や 

     13:20 閖上港見学 ～ 漁師講話    講話：宮城県漁業協同組合閖上支所運営委員長 出雲浩行様 

     14:30  「閖上産業についての学習と意見交換会」 閖上公民館 

                         挨拶：有限会社まるしげ 代表取締役社長 佐藤智明様 

                                               挨拶：名取市生活経済部商工観光課 主幹兼係長 松浦辰徳様 

講話：有限会社まるしげ 渡部正守様 ほか                        

   15:30 終了  

        

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

閖上漁港 

震災復興伝承館見学 

浜や食堂にて実食 

＜過去のキックオフミーティング 閖上現地体験の様子＞ 

 

閖上公民館にて意見交換 

閖上しらすを実食！しらすを知るにはこれが一番！ 

関係者より閖上・しらす・水産業への思いを熱く語っ

ていただき、学生ものめりこんでいきました。 

漁師さんから、シラス漁についてお聞きしました 


